

ハトムギはイボ取り名人

我が家が長男が赤ん坊の頃、小さな指先に小さなイボが出来ました。そのうち自然に治るだろと放つておこうとする私に、夫は「半年でも取れないよ、1万円賭けていい」と言う。ならば夫に生薬の威力を見せようと、「ハト麦なら2週間で取れちゃうよ」とハト麦の殻をむいたヨクイニンと呼ばれる部分の粉末を離乳食に混ぜて食べさせ始めました。そして1週間でイボは消え、2週間で跡まできれになりました。長男の

指はきれいになり、私は、1万円でお寿司を駆走になりました。

イネ科のハト麦は昔からイボ、ニキビ、内臓病リープなど、体の内外問

人間だけでなく、ペットの健康食としても利用できます。

焙じたハト麦茶は香ばしく美味しいので、家族みんなで日々の水分補給に利用できます。ハトムギは、便利でおいしい「イボ取り名人」なのです。

★新米アレゼン

ト！（10／17～10／31）

松寿仙3

本入（クマザサ、赤松葉、朝鮮人参入り）お買い上げの先着20名様に、

阿部 佐知子の
（続）
漢方豆知識



<第二話>

長野県栄村のコシヒカリ1kgプレゼント！

◆飯島仁生堂薬局本店
足立区千住1-19-8
TEL 03-3881-2273

waz「デキモノ」に使われてきました。首周りの鈴なりのイボや米状の脂肪の塊なども、ハト麦をしばらく服用しているときれいになってしまふ）

わざ「デキモノ」に使われてきました。首周りの鈴なりのイボや米状の脂肪の塊なども、ハト麦をしばらく服用しているときれいになってしまふ）

http://www.jinse
ido.co.jp